

## Steuerrechts-Institut KNOLL erweitert Geschäftsführung um Alexandra Kandler

München, 8. November 2023 - Das Steuerrechts-Institut KNOLL GmbH mit Sitz in München wird zum Jahreswechsel seine Geschäftsführung erweitern und Alexandra Kandler zur zweiten Geschäftsführerin neben Andrea Jost bestellen. Alexandra Kandler verantwortet in ihrer neuen Position insbesondere die Bereiche Business Development, innovative Produktentwicklung sowie Partnerschaften und Kooperationen. Sie verfügt über eine 30-jährige Branchenexpertise. Sie arbeitete in verschiedenen Unternehmen, von kleinen Steuerkanzleien bis zu den renommierten "Big 4" sowohl im In- als auch im Ausland.

Andrea Jost sieht die Erweiterung der Geschäftsführung als Chance für das Unternehmen: "Wir sind bei KNOLL in den letzten Jahren stark gewachsen und deutlich vielfältiger in den Themen und Aufgaben geworden. Mit der Erweiterung der Geschäftsführung stellen wir sicher, dass wir langfristig unseren hohen Qualitätsanspruch nicht nur bewahren, sondern noch weiter ausbauen können. Alexandra Kandler ist mit ihrer langjährigen Expertise und ihrem Engagement genau die richtige Partnerin dafür."

Durch die Aufgabenteilung in der Geschäftsführung will KNOLL die Unternehmensentwicklung weiter schärfen. Es sollen neue Geschäftsfelder erschlossen und das Produktportfolio um weitere innovative Lösungen ausgebaut werden. Gemeinsam verfolgen Andrea Jost und Alexandra Kandler das Ziel, die Marke KNOLL weiter als Qualitäts- und Innovationsführer sowie vertrauenswürdigen Partner bei der beruflichen Entwicklung in der Steuerbranche zu stärken.

Alexandra Kandler freut sich auf die neuen Herausforderungen und die gemeinsame Zusammenarbeit: "Durch meine langjährige Vergangenheit mit KNOLL ist es mir eine Herzensangelegenheit, die Vision von KNOLL weiter voranzutreiben. Gemeinsam möchten Andrea Jost und ich erreichen, dass KNOLL für hochwertige Weiterbildung in unserer Branche steht und gleichzeitig dazu beiträgt, die Branche innovativer und attraktiver zu gestalten."



## Über das Steuerrechts-Institut KNOLL

Das Steuerrechts-Institut KNOLL ist eine renommierte Institution auf dem Gebiet des Steuerrechts mit Sitz in München. Seit seiner Gründung im Jahr 1968 hat das Institut eine führende Rolle in der steuerlichen Aus- und Weiterbildung eingenommen und gehört zu den Vorreitern im Rahmen digitaler Lernangebote. Mit einem hochqualifizierten Team hat KNOLL bereits mehr als 150.000 Absolventinnen und Absolventen zur bestandenen Prüfung in steuerlichen Berufen und einem spannenden Karriereweg verholfen. Durch seine engen Verbindungen zur Praxis und sein Engagement für Exzellenz ist das Steuerrechts-Institut KNOLL ein starker und vertrauenswürdiger Partner für die Steuerbranche.

## **Pressekontakt**

Ramona Gesche Leiterin Marketing und Kommunikation

Tel.: +49 89 / 89 11 44-30

E-Mail: <a href="mailto:presse@knoll-steuer.com">presse@knoll-steuer.com</a>